

La dernière touche est mise aux préparatifs du nouveau sommet entre les deux Corées



Pyongyang, 17 septembre (RHC)- La mission de la Corée du Sud chargée de la logistique et de la sécurité personnelle du président de ce pays, Moon Jae-in, a intensifié aujourd'hui ses travaux à Pyongyang aux côtés d'équipes de travail proches du leader de la République Populaire Démocratique de Corée.

La mission, qui est formée de 90 personnes fait partie de l'équipe considérée comme l'avant-garde des 200 personnes

qui accompagneront le président sud-coréen au cours de la visite de trois jours qu'il effectuera à partir de demain en Corée Démocratique.

L'avant-garde sud-coréenne est arrivée à Pyongyang par route et elle s'est seulement arrêtée pour les contrôles frontaliers à la ligne de démarcation qui sépare artificiellement les deux Corées.

Demain, le président sud-coréen aura sa rencontre officielle avec Kim Jong-un.

Il s'agit du troisième sommet entre les leaders des deux Corées et il a pour but, entre autres, le renforcement des relations bilatérales et de promouvoir le dialogue avec les États-Unis pour faire avancer le dossier de la dénucléarisation de la péninsule.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/171748-la-derniere-touche-est-mise-aux-preparatifs-du-nouveau-sommet-entre-les-deux-corees>



Radio Habana Cuba